
「みんな仲良く」岩見沢RC会長方針:

今年度  岩見沢ロータリークラブは創立70周年を迎えます

国際ロータリー第2510地区
岩見沢ロータリークラブ

「世界に希望を生みだそう」
CREATE HOPE in the WORLD
2023～2024年度国際ロータリーテーマ RI会長 ゴードンR.マッキナリー

■第 70代 会 長　  江　本　勝　典

■会長エレクト　 山　岡　秀　一

■副 　 会 　 長　  内　田　茂　伸

■幹　　　　事　  大　西　健　夫

■例 　 会 　 日　　毎週 木曜日 12：30

■例 　 会 　 場　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（23）7788

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ

■事 　 務 　 所　　岩見沢市４条東１丁目  Tel（24）0700  Fax（24）0020
                                                          E-mail  : imz-rc@lapis.plala.or.jp

                                        北海道グリーンランド  ホテル・サンプラザ4F（10：00〜13：00）

■インターアクト　 （岩見沢緑陵高校）例会  第３木曜日 15：30〜

■ ネクスト衛星ロータリークラブ　   例会  毎月第2・第4水曜日 18：30〜 岩見沢RC事務所

岩見沢市長　松野　哲 氏

小林・嵯峨・竹内（守）・中路・齋藤（誠）・齋藤（聡）・中村・南原・内田
菊谷・石井・峯・酒井・倉増（静）・藤波・宮田・小熊・玉田

  5/９ 春の交通安全運動（4/5）北市
 5/23 春の交通安全運動（4/5）嵯峨、
中学校野球大会（5/3）小林・中路・中村・菊谷・酒井、（5/4）齋藤（聡）、
70周年記念事業クラブハウス贈呈式（5/7）石井、
現・新クラブアッセンブリー（5/23）内田・峯・藤波・小熊

うな丼

第3366回例会プログラム 令和６年５月30日 第3365回（５月23日）例会記録

次回予告（６月６日）

ゲ ス ト；

ビジター；

出席報告；

欠 席 者；

メークアップ； 

愛の古切手；

配 布 物；

今週のメニュー；

プログラム委員会担当例会　   浅野　賞一 委員長
ベテラン会員卓話　               倉増　昭一 会員

　　

インターアクト委員会担当例会  小熊　　圭 委員長
　「インターアクト活動報告」

会長報告              　                   江本　勝典--------------------------------------------------------------------------------
❶ 先週の岩見沢RC70周年記念式典・祝賀会では、武蔵

実行委員長や齋藤聡実行幹事を始めとする実行委員会
役員の方々は元より、会員皆様のご協力を賜り、無事
に開催することができました。改めてお礼申し上げます。
ありがとうございました。また、当日出席された出村ガ
バナーエレクトを始めとする、多くの地区の方々からも
お褒めの言葉を戴いております。

❷ 明日から、松浦ガバナーや出村エレクトと同じツアー
チームで、シンガポール国際大会に参加して参ります。
当クラブからは鎌田勇会員も同行されますが、なんと鎌
田勇会員におかれましては、松浦ガバナーと二人部屋
での旅程となっております。

❸ 岩見沢市教育委員会より、70周年記念事業あさぎり公
園野球場クラブハウス寄贈に対し、感謝状をいただきま
したので、皆さんご覧ください。

  会長報告は以上です。

幹事報告                              大西　健夫---------------------------------------------------------------------------
❶ 本日BOXに、第11回定例理事役員会議事録を入れさせ

ていただきました。
❷ 本日の回覧物は、6月10日(月)開催の会長エレクト杯ゴ

ルフコンペの出欠表と先日の70周年記念式典の新聞掲
載記事、社会福祉協議会より、特別会員募集のお願い
がきております。地域福祉活動の支援に、ご賛同、興味
のある会員は、直接、社会福祉協議会までご連絡をお
願いします。また2024男女共同参画市民フォーラムinい
わみざわのチラシも届いておりますので、興味のある会
員は随時お持ち帰りください。

❸ 例会変更のお知らせです。江別RCの5月30日(木)の例会
は夜間移動例会会場：マキシドルパ　点鐘：18：30、
6月20日(木)の例会は最終夜間例会、会場：和洋中レス
トランあおい　点鐘：18：30、6月27日(木)は定款第
７条1節による休会となります。岩見沢東RCの5月28日
(火)の例会は夜間例会、点鐘：18：00　6月11日(火)、
25日(火)の例会は定款第7条第1節による休会、6月18
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日(火)の例会は夜間移動例会(さよなら例会)、会
場：三笠天然温泉太古の湯　点鐘：18：00と
なります。

❹ 河野会員のご厚意で70周年記念式典・祝賀会
の写真約1700枚入ったDVDがクラブ事務所にあ
りますのでご閲覧下さい。コピーも可能です。

❺ 本日、例会終了後、例会場左奥で第4回臨時理
事役員会を開催します。理事・役員の皆様、お
時間は取りませんので、どうぞ宜しくお願い致し
ます。また、本日、18時よりホテルサンプラザ3
階にて現新合同クラブアッセンブリーを開催いた
します。現新委員長の皆様は、報告書・計画書
のご用意をお願い致します。

幹事報告は以上です。

委員会報告--------------------------------------------------------------------------------------------
・70周年記念式典・祝賀会開催の御礼

（武蔵70周年実行委員長）
・会長杯ゴルフコンペのご案内

（金田親睦活動委員長）

100％出席テーブル-------------------------------------------------------------------------------------------

6番テーブル

　 
　ゲスト卓話
    「予算の概要について」                             
　　　　   岩見沢市長  松　野　　　哲 様 

　松野哲岩見沢市長をお招きして
「令和6年度市政方針」と「予算の
概要」を松野市長自ら説明いただ
きました。
　厳しい経済情勢の中、6の基本
目標を定め、財政の健全化もは

かりながら市民の安全と地域社会の経済発展を考
えた予算の説明がありました。いただいた資料もコ
ンパクトで無駄がなく、なおかつ、必要な情報が
記載されたものであり、市政の方向性をしっかりと
把握できる大変有意義な卓話でした。
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会員にフォーカス-------------------------------------------------------------------------------------------

ロータリーの目的を読み上げる
青木職業奉仕委員長

出席報告をする小池出席委員長

-------------------------------------------------------------------------------------------
R６.5.23

計55,000
累計2,024,000円

◎江本　会長 
○松野市長、先日の70周年式典のご出席に続
き、本日もありがとうございます。

○会員の皆様、大きな事業がひとつ終わりまし
た。ご協力に心より感謝します。

　山岡　会長エレクト 
松野市長、先日の70周年式典の出席ありがとうご
ざいました。本日も宜しくお願いします。
○大西　幹事

○松野市長、70周年に引き続き、本日も宜しくお
願いします。

○先週の70周年記念式典では、司会という大役
をいただき緊張しましたが、何とか進行できた
こと大きな糧となりました。実行委員会の皆様
に感謝です。また、例会としても大きな事業を
終えてほっとしているところです。今年度、残
り1 ヶ月となりました。頑張ります！

○大屋　会員
○18日に開催された創立70周年記念式典・祝賀

会は、武蔵実行委員長を始めとした会員の総力
を挙げての取り組みによって、成功裡に終えた

事に敬意を表すと共に拍手を送ります。
○シンガポールで開催される「ロータリー国際

大会」へ参加される嵯峨 PG・江本会長、鎌田
（勇）会員、どうぞ気を付けて行ってらっしゃ
いませ！自分も行きたかったな〜。

○武蔵　会員 
○70周年おつかれ様でした。そしてありがとうご
ざいました。

○松野市長、2週続けてお世話になります。
　森居会員、山本会員、中塚会員、石田会員、
　山崎会員、芥川会員、北澤会員、赤山会員、
　上野会員、神田会員、前田会員、早坂会員 

岩見沢市長 松野様をお迎えして。
　向田　会員

先日の70周年式典時に40年100％出席の記念
品を頂きました。これも皆様のおかげと感謝申
し上げます。これからは、50年目指して頑張り
ます！
　三嶋　会員

70周年、ありがとう御座いました。感謝。
　仲屋会員、北市会員、西方会員 

○松野市長ようこそ。
○先日の70周年も無事終了、皆さんお疲れ様で
した。

　山根　会員 
○松野市長ようこそ、いよいよですね。頑張って

下さい。
○宮田会員、先日は大変お世話になりました。

すばらしい勉強をさせて頂き、ありがとうござ
います。

　臼杵　会員
70周年記念式典・祝賀会におきまして、松野市
長に御臨席賜り、またメンバー皆様に御協力い
ただき、担当部会長として感謝申し上げます。

　青木　会員
70周年式典、成功を祝して。

　小川　会員
松野市長、先週土曜の70周年に続き、ご多忙
の中お越しいただきありがとうございます。

　菅野　会員
70周年記念式典おつかれ様でした。本日のクラ
ブアッセンブリーでは、現・新双方で発表させ
ていただきます。宜しくお願いいたします。

　浅野　会員
松野市長ようこそ。今夏は、お体に気をつけて
ガンバッテください !
　北市　会員

妻の誕生祝いをいただきました。


